
Schillers Sternchen e.V. -  Förderverein für die Schiller Grundschule im Sternfeld 
 

Protokoll zur 1. Mitgliederversammlung 2008 
 
Protokollführerin:    Susanne Piochacz 
 
Datum:    19.05.2008 
 
Ort:     Schiller Grundschule 
 
Zeit:     18:30 – 21:00 Uhr 
 
Anwesende Mitglieder:  Fr. Eichelbaum,  

Fr. Gehauf,  
Fr. Lanisch,  
Fr. Sobota,  
Hr. Brennenstuhl,  
Hr. Dr. Ritter,  
Fr. Piochacz,  
Fr. Kusche,  
Fr. Kramp,  
Fr. Dalibur,  
Hr. Schlotzhauer,  
Fr. Kuhn,  
Fr. Altmann,  
Fr. Segger 

 
 
Die 1. Vorsitzende, Frau Eichelbaum eröffnete die Mitgliederversammlung. Die 
Tagesordnung wurde vorgelesen und von den Mitgliedern genehmigt. Gemäß Satzung des 
Fördervereins § 8 Abs. 7 ist die Mitgliederversammlung unabhängig von der Zahl der 
erschienenen Mitglieder beschlussfähig, wenn sie ordnungsgemäß einberufen wurde. 
 

 Tagesordnungspunkt 1  - Kassenbericht 
 
Es folgte der Kassenbericht der 1. Vorsitzenden in Vertretung für die Kassenwartin Kathrin 
Rosenberg: 
 
Kontostand 19.05.2008: 2020 €, davon Barkasse: 64 €, zuzüglich der Beitragszahlungen für 
2008 in Höhe von 1852 € ergibt sich nach der Zahlung aller Beiträge ein Kontostand von 
3872,00 €. 
 

 Tagesordnungspunkt 2  - Neuwahl des Vorstandes 
 
Fr. Eichelbaum teilte mit, dass sie mit dem heutigen Tag ihr Amt als 1. Vorsitzende des 
Fördervereins niederlegt. Die 2. Vorsitzende, Frau Gehauf legt ebenso mit dem heutigen Tag 
aus familiären Gründen ihr Amt nieder. Frau Rosenberg, Kassenwartin des Fördervereins, 
hat über Frau Eichelbaum ebenfalls die Niederlegung ihres Amtes verkünden lassen. 
 
Es folgten allgemeine Worte über Erreichtes, über den Arbeitsaufwand und Aufgaben des 
bisherigen Vortstandes. 
 
Zum Kassenwart wurde Tobias Brennenstuhl gewählt. 
Die Wahl erfolgte einstimmig. 
Herr Brennenstuhl hat die Wahl angenommen. 
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Als Kassenprüfer stellten sich Ina Segger und Sylvia Sobota zur Wahl. 
Die Wahl wurde einstimmig angenommen. 
 
Zur 1. Vorsitzenden des Fördervereins wurde Susanne Piochacz gewählt. 
Die Wahl erfolgte einstimmig. 
Frau Piochacz hat die Wahl angenommen. 
 
Zum 2. Vorsitzenden wurde Max Hans Schlotzhauer gewählt. 
Die Wahl erfolgte einstimmig. 
Herr Schlotzhauer hat die Wahl angenommen. 
 
Die Übergabe der Ämter durch den alten Vorstand an den neuen Vorstand erfolgt in Kürze. 
Übergabe der Kontodaten erfolgt am Wochenende. 
 

 Tagesordnungspunkt 3 – Sommerfest am 05.07.2008 
 
Die Gestaltung des Sommerfestes ist noch in Planung – Herr Dr. Ritter gibt in Kürze 
bekannt. 
Beteiligung des Fördervereins   
1. Aufruf an die Eltern zur Mithilfe – Elternbrief: Kuchen , Getränke, Grill, Würstchen, 
Hüpfburg, Kinderschminken, Luftballons etc.: Frau Piochacz 
2. Clown/ Zauberer: Frau Kramp 
3. Presse: Frau Kusche 
4. Aufgabenverteilung erfolgt zeitnah vor dem Sommerfest 
 

 Tagesordnungspunkt 4 – Ausgabe der finanziellen Mittel 
 
Unsere Kinder benötigen dringend einen robusten Sonnenschutz über einem Teil der 
Spielfläche – Sonnensegel. 
Verschiedene Kostenangebote per Internet und ein pauschales, schriftliches Kostenangebot 
der Firma Sonnenschutztechnik Maurer aus Ludwigsfelde lagen vor. 
1. Beschluß :  

- Ausgabe der finanziellen Mittel über 3100 €, sobald die Deckung vorhanden ist. 
- Die Firma Maurer erhält den Auftrag. 

Der Beschluss wurde einstimmig angenommen. 
Des Weiteren ist Herr Maurer zum Sommerfest herzlich eingeladen und darf sich mit seiner 
Firma präsentieren. 
2. Weitere Ausgaben: Buddelzeug, Bälle (Liste Frau Dalibor, Frau Kramp) folgen – Priorität 

hat das Sonnensegel 
3. Die Bargeldkasse für kleinere Ausgaben ( Teeversorgung) verwaltet Frau Dalibor 
4. Tischtenniskellen und Bälle sollen von den Eltern privat angeschafft werden. 
5. Um die Beschaffung und Lieferung von neuem Buddelkastensand kümmert sich 

Herr Brennenstuhl 
6. Spendenaktion „Sonnensegel“ ab sofort in der Schule – Plakatentwurf: Fr. Piochacz, 

Fr. Kusche 
 
 
 
 
Susanne Piochacz 
 
 


